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会長挨拶	 阿部会長

本日は、紙谷会長エレクトのゲストとして、「こい
や祭り」実行委員会の皆様にお越し頂いております。
後ほどPRも含めご紹介をよろしくお願い致します。

改めまして、皆さん、こんばんは。
いよいよ、今日を含め私の年度は、 2 回となりまし

た。来週は「一年間の総括」で会長の挨拶も含めラス
トです。来週は、株について総括を会長挨拶でしてみ
たいと思います。

今日は、私が当クラブで 1 年間の会長職を通して、
会長として 1 番大変な事と、会長として 1 番大切な事
を皆さんにお伝えしたいと思います。

当クラブは、会員の約半分がパスト会長で会長職の
経験者になります。残り半分の会員が今後会長になら
れる予定の方です。

まず、私が会長で一番大変に感じたのは、例会毎の
会長挨拶です。今年度の例会は38回有りました。例会

以外でもクラブの奉仕活動や催しで、クラブを代表し
て訪問する場合は、必ず「会長挨拶」が伴います。こ
れを計算すると例会の会長挨拶を含め、60～70回ぐら
いしていると思います。

色々な場面で、同じことは言えないので時節の事も
交えながら考え話しするのが、もう大変でした。その
中でも特に大変に感じたのは、クラブ会員の杦本パス
ト会長が、旭日単光章を受賞されたパーティーの席で
所属クラブを代表しての挨拶をした時です。

周りを見ればそうそうたるメンバーが出席されてお
り、私の前にも場馴れされた方が、流暢に賛辞を述べ
られ本当に大変でした。このような場では良く言われ
るのが、「ロータリーの会長は、ロータリーの話をし
なさい」と言われます。確かに私はそれもいいです
が、最終的には自分の言葉で自分の思っている事を、
その場に合わせ素直に話をしてご挨拶をしました。挨
拶が終わってホッとした記憶が有ります。

また、会長として大切な事は何かと考えると、一番
は方針やテーマだと思います。

私の今年度の方針は「親睦と友情を深め、ロータ
リーライフを楽しもう」

直近の歴代会長の方針は、
伊藤パスト会長は、「ロータリアンの健康増進と、そ
して活動を楽しみ、変化を」
杦本パスト会長は、「奉仕しよう。地域の人達を豊か
にするために」
由上パスト会長は健康上の理由から退会されました
が、「ハッピーロータリー」でした。
橋 本（徹）パ ス ト 会 長 は、40 周 年 記 念 の 年 な の で
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今週の歌　「君が代」　「我らの生業」
卓　　話　「新年度挨拶」

紙谷　幸弘 会長　
清水　大吾 副会長

　　　　　「今年度主要行事」
清水　良寛 幹事　



ちなみに、井伊ガバナー補佐が会長年度には、「奉
仕を大切に、ロータリーライフを楽しもう」
でした。

私の来週の「一年間の総括」に繋げる為に、本日は
この様なお話をしました。

会長が年初に掲げた方針やテーマをメンバーが 1 年
間、方針通りに終わったなと感じて言えるようになっ
て欲しいと思い紙谷会長エレクトに繋げたいと思いま
す。

また、今週水曜日に予定している、「新旧合同懇親
会」に是非ともご参加お願いして、本日の会長の挨拶
とさせていただきます。本日もよろしくお願い致しま
す。

ゲスト紹介
	 親睦活動委員会　瀧川（健）副委員長

本日のお客様を紹介させていただきます。
紙谷会長エレクトのゲストとして、「第25回こいや

祭り」実行委員会から、実行委員長の福井音碧様、副
委員長の稲上陽菜様、吹田江坂実行委員会の実行委員
長の清水麻弘様の 3 名にお越し頂いております。

本日の例会をごゆっくりお楽しみ下さい。

こいや祭りご紹介	 紙谷会長エレクト

「こいや祭り」は、 9 月上旬の 2 日間に全国の大学
生で踊りの好きなグループが約4,000人～5,000人集ま
り、大阪城公園をメイン会場とし大阪府下の数会場

（江坂会場は江坂公園）で日々練習している踊りを踊
るお祭りです。

昨年、第24回「こいや祭り」の江坂会場で開催され
た時から、ご縁が有りましたが昨年はあまりにも開催
直前のご依頼だったので皆さんにご紹介は出来ません
でした。昨年協賛したのは私と協力会社と、会員では
橋本（幸）会員ぐらいでしたが、今年度は 7 月以降に私
も会長をしますので、当クラブとしても、このイベン
トに何か事業としてお手伝い出来ないかと考え、青少
年奉仕事業の一環として、先ほど例会前に次年度の青

少年奉仕担当理事も交えて実行委員会の皆さんと打合
せをして、ロータリークラブの奉仕活動を認知しても
らう為にも今後の事業として参画したいと考えており
ます。

それでは、実行委員会の皆さんに、ご挨拶とPRを
していただければと思います。

こいや祭り実行委員長の福井音碧です。
こいや祭りは2000年から始まり、今年で25回目を迎

え、全国から集まった大学生の踊りのお祭りです。今
年は 9 月 7 日（土）～ 8 日（日）の 2 日間、大阪城公園の
太陽の広場をメイン会場として、大阪府下の複数の会
場で実施致します。運営は、こいや祭り実行委員会の
学生が、協賛のお願いや会場の確保も主体になって対
応しております。この場にこさせていただいた一つの
目的は、吹田西ロータリークラブの皆様に広く協賛の
お願いをすることも有りますが、江坂公園に全国各地
から学生が集まりエネルギッシュに踊り、街を盛り上
げようとしている事をご理解いただき、ご支援につい
ても 1 人の100万円と100人の各 1 万円では、お金の価
値は同じでどちらも非常に有難いですが、私達は少し
でも多くの方に活動を理解し別の方に広めていただ
き、色々な方と創る、継続できる息の長いお祭りを考
えております。よろしくお願い致します。

私は、こいや祭り副実行委員長の稲上陽菜です。
私は中学・高校と四天王寺でインターアクトクラブ

に 6 年間所属し部長も務めさせていただき、自分の代
で年次大会を実施し、現在は天王寺ロータリークラブ
に入らせて頂いております。本日、吹田西ロータリー
クラブの皆様に、こいや祭りの話をさせていただいて
いる事を大変光栄に思っております。こいや祭りは 2
日間ありますが、江坂会場は 9 月 8 日（日）のみで午前
11時～午後 5 時まで（ステージは午後 4 時まで）の予
定です。地域のステージやブースも設営予定で、踊り
子達が約40チームで約1,500人程度で全国各地の大学
生が集まり、全国のよさこい踊りを踊ります。来場さ
れた皆様には、明日の活力になるように熱く踊り、今
後は地域に根差したお祭りにしたいと考えて、今年か
ら吹田江坂実行委員会を設立して、この後に実行委員
長にも挨拶をお願いします。

吹田江坂実行委員会を立ち上げました清水麻弘です。
普段は大学で子供を対象に支援活動をおこなってお

ります。
今後は、吹田江坂実行委員会として、こいや祭りを

通じて吹田江坂を盛り上げていきたいと思います。本
日は資料をお持ちしておりますので是非ご覧くださ
い、例会の貴重なお時間をいただきPRをさせていた
だき、ありがとうございました。



幹事報告	 坂本幹事

こいや祭り実行委員会の皆さん、PRとご説明あり
がとうございました。

会員メンバーの皆さんのご協力をよろしくお願い致
します。

先日、皆さんにご協力頂きました台湾東部地震の募
金について、地区から「2024年 4 月台湾東部地震の支
援金が総額4,259,117円となり、台日親善会議を通じて
被災地区RI第3490地区へ送金する」との報告があり
ました。ご協力ありがとうございました。

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

1  ．次週の例会終了後に、次年度理事会を開催致しま
す。理事、役員の方は出席よろしくお願い致します。

　 　審議や協議事項の有る方は、速やかに私宛に提出
お願い致します。

2  ．本日、統一ジャケット（ジャンバー）を皆様にお
配りしております。

　 　クラブの事業活動時に着用お願い致します。ま
た、ベストとしても着用出来ます。暑い季節に向
かっております、適時対応お願い致します。

3  ．2025年 4 月13日万博開幕日限定入場券のご希望者
を回覧しておりましたが、ご希望の方は次週例会時
に集金させて頂きます。4,165円／お 1 人、 1 枚で
す。金額に端数が有りますので、誠にお手数です
が、お釣りを出さなくて良いように、きちっとした
金額でご用意お願い致します。

　 　本日の例会終了後に受付に、ご自身で応募された
時の必要枚数を記載された回覧を置いておきます。
ご依頼された枚数を、今一度ご確認いただいて複数
枚の場合も、きちっとした金額をご用意いただけま
すよう、ご協力よろしくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　39名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 3 名　　本日の出席率　94.59％
● 6 月 3 日の出席率（メーキャップ含む）100％

職業奉仕委員会
	 橋本（幸）職業奉仕委員長

1 か月ほど前に、会員の皆さんに「実施可能な職場
体験のアンケート」をご提出頂くようにお配りしまし
た。既に現在 5 ～ 6 名の会員からお答えを頂いており
ますが、 6 月30日を締め切りにしております。まだ日
が有りますので、ご協力よろしくお願い致します。

次年度プログラム委員会
	 佐々木次年度プログラム委員長

本日、皆様のボックスに「2024－2025年度例会卓話
の件」と題したA 4 サイズで 1 枚の資料を入れさせて
いただいております。

次年度の紙谷会長エレクトの意向に基づき、「会員
相互の理解と親睦を、より深める為に、出来る限り多
くの会員に卓話の機会を提供致したく、今年度は、会
員 1 人15分の持ち時間で、例会で 2 名の会員に卓話を
していただくことを考えております。

卓話のお願いは追って個別に依頼する予定ですが、
下記 5 テーマの中から、個々に決めていただきお話を
していただきますので、ご準備よろしくお願い致しま
す。

2024－2025年度　会員卓話テーマ
　 1 ．私の近況　　 2 ．私の趣味　　 3 ．私の家族
　 4 ．クラブ45周年への思い　　 5 ．私と万博

次年度社会奉仕委員会
	 橋本（芳）次年度社会奉仕委員長

先週もお伝えしておりますが再度ご連絡致します。
当クラブの奉仕事業で、新年度最初の奉仕事業が例

年社会奉仕事業になります。
7 月 1 日（月）午前 7 時から、40周年で設置したポリ

オ撲滅の看板を45周年記念として、新設更新し除幕式
を行います。（雨天決行）

その後、午前 7 時30分から江坂企業協議会主催のク
リーンデーに参加致します。

会員の皆様は、江坂公園の北西角のカスケード前に
午前 7 時までに、ご集合お願い致します。

また、 7 月 6 日（土）はクリーン・エサカを実施致し
ます。

何れも、多くの会員のご参加をお願い致します。
また、参加時には今回作成した、当クラブの統一

ジャケット（ジャンバー）の着用お願い致します。

次年度国際奉仕委員会
	 木田次年度国際奉仕委員長

次年度のタイ国、ナコンパノムRCとのクリーン
ウォータープロジェクトの訪問日が決定致しましたの
でお知らせいたします。

訪問日は2024年11月19日（火）～23日（土）の 5 日間に
なります。

今後は詳細を決定していきますが、飛行機の国際航
空券の予約上、 6 月末までに出席者のパスポート等の
データが必要になります。

本日から次週の例会までに出欠の回答をお願い致し
ます。



ニコニコ箱	 西村SAA

●坂本会員　皆様、 1 年間ありがとうございました。
第 4 回阿部会長杯ゴルフコンペで最後に優勝する事
が出来ました。また、何とか幹事の責務も果たす事
が出来ました。

●西村会員　来週の例会は、社用で欠席致します。
阿部会長、坂本幹事ご苦労様でした。

●佐藤会員　結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。

●村上会員　誕生日の贈り物ありがとうございます。
54歳になりました。甲子園、皆様ご苦労様でした。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 26,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,537,580円
　　　　　　　　累計のニコニコB 37,000円

卓　　　話

一年間の総括

	 橋本　幸治 職業奉仕担当理事

職業奉仕担当理事の橋本です。本年度は、会員がお
互いの職業観を知り得るような事業に取り組んでいく
事を年度方針として、進めてきました。委員会メン
バーは、副委員長に近藤会員、委員には家村パスト会
長に務めて頂きました。

2024年 3 月 8 日、陽氣楼にて職業奉仕炉辺談話を開
催したところ23人の参加がありました。

ロータリー活動の根幹にある職業奉仕ですが、吹田
西RCではその事業化の方法は、出前授業と職場体験
の他には見つけることが出来ませんでした。他の奉仕
事業主も全てが職業奉仕であるという考え方もありま
す。そこで、これまでの職業奉仕事業の進め方やこれ
からやりたい事業について討議下さいとお願いしたと
ころ積極的な議論がされました。なお、主な意見は次
の通りです。
⃝ クラブ内に向けた職業奉仕事業（事業所見学、専門

知識卓話など）をしては。
⃝ 出前授業と職場体験は現在の状態で充分。
⃝ 出前授業について、学生からのニーズを聞く。
⃝ 小中学生は職業の種類自体を知らないので、いろい

ろな職業の提供が必要。
⃝ 職業システムの紹介「働き方にはいろいろな形があ

る」。
⃝ 失敗を恐れず起業することが大事。
⃝ 職場体験は、教育委員会が直接やっているのでRC

がやっている感覚は無い。
⃝ 仕事をすること自体が職業奉仕。職業を通じて社会

に貢献する。
⃝ 自身の事業をしっかりやって、納税すること。
⃝ 職業奉仕を別の奉仕事業とコラボして行う。
⃝ 小中学校への健診など会員の仕事を通じて市民に周

知させる。

⃝ 職業奉仕の時間として、毎例会で「 4 つのテスト」
唱和。
こういった意見が出ました。
職場体験事業は、西村会員の企業であります泉州電

業様で11月 7 日と 8 日の 2 日間職業体験学習が実施さ
れました。豊津西中学校の 2 年生 3 人が参加し、会社
の概要説明の後、大阪物流センターの見学事務、吹田
加工センターでの見学入力作業などを体験されまし
た。参加者からは、初めての環境で驚きがあったり、
社員さんの優しい対応に感謝したり、ビジネスマナー
の勉強を受けるなどの貴重な体験が出来たと喜びの声
が届きました。

次年度以降、職場体験事業をより多くの事業所で実
施するべくアンケートをお願いしました。次年度委員
長の福原さんと一緒に地域の学校に訪問をしていく予
定です。

また、私の職業タウンページのアップデートを行う
予定です。

以上で職業奉仕の報告とさせて頂きますが、最後
に、橋本（徹）パスト会長から、「橋本（幸）君は、吹田
市ゴルフ連盟や関大ゴルフ部の監督やらで、自分の商
売にならない所で、業界の発展のために尽力してるよ
な。これこそが職業奉仕の考えで立派やで」と飲んで
る席でしたので、かなり持ち上げてくれてたのでしょ
うが、初めて橋本（徹）パスト会長に褒められた事が一
番うれしかったです。一年間ありがとうございました。

	 佐藤　原二 青少年奉仕担当理事

「今年度の青少年奉仕活動を振り返って」
最初の活動は、社会奉仕委員会との共催で行った、

「ジャンボ将棋を活用した、小学生向け夏休みイベン
ト」です。 8 月23日の午前10時から正午まで、行いま
した。

吹田市立大池小学校の体育館にて、ジャンボ将棋 2
セットと、ジャンボオセロ 1 セットを使って、44人の
児童たちを 6 チームに分け、順番に対戦できるように
しました。一つ一つの駒が、子供が抱える程の大きさ
なので、展開がゆっくりで、周りで見ている人にも
ゆったりした感じが伝わったように思います。 2 時間
ほどの事ですが、子供たちも、大いに喜んでくれ、良
い時間を過ごすことができました。

当日は猛暑の中で、クラブからは、冷たい飲み物を
用意していたのですが、参加人数が予定を大幅に超え
ていたため、飲み物が足りなくなりました。

すぐに手配するのは、大変だったのですが、当日応
援に来ていただいていた、橋本幸治会員が、「家が近
いから」という事で、奥さんに連絡して、直ぐに大量
の飲み物を差し入れていただきました。改めて御礼申
し上げます。

当日は、阿部会長はじめ、12名のロータリアンが、
参加していただきました。

2 番目の活動は、炉辺談話です。 1 月18日に、ここ
から程近い、宮崎地鶏の「車」さんで、開催しまし



た。当日は、正月明け早々にもかかわらず、阿部会長
以下16名のロータリアンにご参加いただきました。

不慣れなもので、段取りが上手く行くか、大変心配
でしたが、親睦委員会のメンバーが、本当によく動い
てくれて、滞りなく、進める事が出来ました。改め
て、親睦委員会の皆さんに御礼申し上げます。

そして、 3 つ目の活動が、吹田西の青少年奉仕のメ
インイベント、「大相撲、木瀬部屋力士と小学生の交
流イベント」です。

紙谷次期会長のパイプによって可能となっているイ
ベントですが、木瀬部屋の面々が、本当に一生懸命
に、取り組んでいただけるので、子供たちの喜びよう
も、格別なものになっていると、感じました。

コロナで、 3 回連続で中止となりましたので、実に
4 年ぶりの開催となります。

3 回連続で、打ち合わせだけで、空振りばっかり
だった、吹田市立青山台小学校だったので、今年こそ
は、という気持ちも強く、校長さん、教頭さん、とも
に力が入っていました。

そのせいか、熊野校長は、力士との 1 対 1 の対戦も
積極的に参加され、大坪教頭は司会進行を見事にこな
されました。また、千秋楽の木瀬部屋パーティにも、
自費負担にも拘わらず、両名ともご参加いただきまし
た。

実施日は 2 月20日の火曜日、午前10時50分から12時
20分までで、子供たちの 3 時限目、 4 時限目を利用し
ての開催です。当日は、全校生徒、258名が参加して
くれました。

あと、当日は、お昼前に終了するので、昼ご飯で
も、力士たちと行ってはどうか、という意見があり、
申し出たところ、夕方に「ちゃんこ」を一緒にどうで
すか、という事になり、急遽、募集をかけました。急
な話でしたが、15名ほどが参加し、木瀬部屋さんの宿
舎の食堂で、本格的なちゃんこを食べる機会を得まし
た。本当に美味しかったです。

場所中の 3 月11日には、例会に 4 名の力士が出席し
てくれました。そして、千秋楽となりますが、木瀬部
屋の打ち上げパーティが東急レイホテルで開催されま
した。阿部会長の呼びかけもあり、出来るだけ多くの
メンバーで参加しよう、という事になり、20名以上の
参加がありました。とにかく人気がスゴク、いつもの
例会をしているフロアですが、廊下も潰して、400人
以上の来場があったそうです。

私は、これまで、特に相撲のファンでもなかったの
で、このイベントには不参加でしたが、実際に担当し
てみて、子供たちの、本当に嬉しそうな笑い声を聞
き、こういうお役立ちが大事な事が、良く分かりまし
た。

米山留学生のガントイビさんも、好奇心旺盛で、青
山台小学校でのイベントも、ちゃんこ鍋体験も、参加
してくれました。普通に生活していては、決して体験
できることではなく、有意義であったのではと、思い
ます。

あと、卓話をしていただく方を紹介する、という

ミッションがあり、たまたま、知り合いになってい
た、元ガンバ大阪のキャプテンを務めた、木場昌雄氏
に来ていただき、アジアのサッカー事情などを話して
いただきました。阿部会長がガンバファンで良かった
です。

最後に、 5 月19日の日曜日、ローターアクトの地区
年次大会、というのに、初めて参加してきました。若
い人たちの熱気にあふれていて、なかなか面白いイベ
ントでした。

こういうメンバーの中から、次のロータリアンが生
まれてくれたらなと、心底思いました。

皆さん、一年間、ご協力いただき、ありがとうござ
いました。

	 西村　元秀 SAA

会員の皆様には、この 1 年間はSAA活動にご理解
とご協力いただきありがとございました。

4 名のSAA、私、村井、木田、木下を代表して御
礼申し上げます。

SAAをしてますと、 1 年間一番後ろに座ってお
り、会場全体を見渡せる場所にあり、表と裏の色々な
面が見え、会長の話の聞き方一つも会員により違いが
有り、非常に面白かったのもSAAかなと思います。

特にニコニコ箱（スマイルボックス）は皆さんの自
主的な募金で、目標150万円を先週無事達成できたこ
とは、大変うれしく思っております。これも皆様方の
ご協力のおかげと感謝しております。このニコニコ箱
は日本で始まったようで1936年大阪RCが最初に実施
してその後、海外にも広まっておると聞いております。

現在、会計は一般会計と特別会計の 2 本立てで、
ロータリーは成り立っておりますが、特別会計がニコ
ニコ箱の募金にあたり、奉仕事業活動の原資になりま
す。少し本音を話させていただきますと、会員数が
減ったり、例会数が減っているので、目標の150万円
も少ししんどくなってきているように集めながら感じ
ました。

SAAの意味は就任時もお話しましたが、日本語に
訳すと「武装した護衛官」と言う意味になります。例
会の運営すべてを監督する立場にあり、昨年退会者も
多く出たため今年度の前半は若手に固まっていただ
き、後半は年長者も入れた着座位置に工夫させていた
だきました。例会場の運営にも我々の指示に従ってい
ただきありがとうございました。会長のお話を着席し
てしっかりと聴くことがロータリーの基本であるとの
想いから進めさせていただきました。また、会長は会
長挨拶の下準備をしっかりされており、本業のエネル
ギーの話、趣味の株式市場のお話をしていただきまし
たが、私も元証券マンなので株の話はよく勉強されて
いると感じ、私も会社で多く使わせていただきまし
た。話し手は聞手が良ければ更に良くなると言われて
います。今後も良い聞き手であることをよろしくお願
いします。あらためて皆さんに感謝申し上げて私の挨
拶とさせていただきます。ありがとうございました。



Suita West RC

清水（大）会員　 1 年間体操ありがとうございました！西村　元秀 SAA

佐藤　原二 青少年奉仕担当理事橋本　幸治 職業奉仕担当理事


